

# Sextorsión en línea:

## Nunca pensé que esto podía pasarme a mí.



**No está sola/solo. Pida ayuda.**

Informe a la policía local; la Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI) y la Oficina Federal de Investigación (FBI) pueden ofrecerle ayuda adicional

Denuncie la situación en CyberTipline: [www.cybertipline.org](http://www.cybertipline.org)

Llame o envíe un mensaje de texto a la línea de Ayuda en Casos de Suicidio y Crisis al 988

**LO QUE PENSÉ**

**LO QUE SUCEDIÓ**

**“¿Debería enviarle una foto mía desnudo? Es muy hermosa y, a decir verdad, *ella* me envió una foto primero. Bueno, lo haré. ¡Enviada! Quizá ella me envíe más fotos”.**

Recibí un mensaje a través de una red social de una nueva “amiga” que me parecía muy hermosa. Coqueteamos mucho y, luego, me envió una foto desnuda. Insistía en que yo le enviara una foto igual, y lo hice.

**LO QUE PENSÉ**

**LO QUE SUCEDIÓ**

**“¿Me está pidiendo dinero y amenazando con publicar mi foto? No puedo pagar tanto. ¿Qué voy a hacer?”**

En cuanto la envié, mi “amiga” empezó a tratarme mal y amenazó con compartir mi foto con mis amigos y mi familia. Me pidió muchísimo dinero a cambio. Yo no tenía tanto, y ella lo quería de inmediato. Dijo que era mi culpa por enviar la foto. Me estaba quedando sin tiempo; iba a cumplir la amenaza.

**LO QUE PENSÉ**

**LO QUE SUCEDIÓ**

**“No puedo dejar que lo haga. Pagaré todo lo que pueda para que deje de amenazarme. ¡Pago enviado! ¿Más? Me está pidiendo más dinero”.**

Le ofrecí todo el dinero que tenía. No era la cantidad que me había pedido, pero dijo que le servía. Le pagué y pensé que me dejaría tranquilo. No fue así. Me pidió más dinero. Comencé a recibir mensajes de mis amigos. A pesar de haber pagado, igual publicó mi foto.

**LO QUE PENSÉ**

**LO QUE SUCEDIÓ**

**“No hay nada que pueda hacer. Nunca voy a poder superar esto. ¿Y si...? NO. Sé que siempre puedo buscar ayuda. Me equivoqué, pero podré superarlo. Le contaré a mis padres YA”.**

Sentí que no había solución. Debería haberme dado cuenta, pero me equivoqué. Y luego recordé que siempre puedo pedir ayuda. Ya era tarde, pero fui a hablar con mis padres. Me alegra haberlo hecho.